



OUI AU SERVICE PUBLIC DE QUALITE POUR TOUS

NON A LA PRIVATISATION DE LA POSTE

Le service public postal appartient à toute la Population. C'est pourquoi la majorité des organisations syndicales, partis politiques et associations mosellanes, sur les bases de l'appel commun national sont convenues de la création d'un comité départemental pour le service public postal.

L'immense majorité du pays est à nos côtés, car elle sait que la Poste est le « noyau dur du service public ». Elle sait que si on casse le noyau dur, ce sera la réaction en chaîne ; ce qui n'est pas encore vendu le sera plus facilement : transports, santé, éducation et pourquoi pas la sécurité.

Les organisations professionnelles de la Poste : CGT, Force Ouvrière, CFTC, SUD ainsi que la FSU, le PCF, le PS, LCR/NPA, l'UD.CGT, l'UD.CFTC, l'UFAL, LDH, SOLIDAIRES et les organisations à venir, invitent les Mosellanes et Mosellans à signer les pétitions qui leurs sont proposées.

Le 14 novembre à 20h15 à Metz, salle St Denis de la Réunion (2, route de lorry), le Comité Départemental appelle l'ensemble de la Population à venir débattre de l'avenir du service public postal.

Le 22 novembre dès 15h, le Comité Départemental appelle Postiers, Usagers, Elus à se rassembler et à manifester devant la direction de la Poste à Metz (face à la gare).

Pour empêcher la privatisation de la Poste et exiger un débat public avec référendum sur le maintien du service public postal.

Le Comité Départemental de défense du service public postal